

CELEBRAMOS EL DÍA DE LOS ÁRBOLES Y LOS ÁRIDOS, EN LA CANTERA “LA FALCONERA”, CON LOS MÁS PEQUEÑOS

Como cada año, el once de abril celebramos el tradicional Día de los Árboles y los Áridos, una iniciativa de las empresas fabricantes de áridos. Una jornada organizada por ANEFA y las asociaciones como la FdA y el *Gremi d'Àrids de Catalunya*, del que PROMSA es miembro.

El objetivo de la jornada es acercar a los más pequeños, de manera didáctica, a nuestro sector y mostrarles la importancia de las materias primas en su vida cotidiana. Además, transmitirles cómo se pueden extraer estas materias respetando el medio ambiente y la biodiversidad del territorio.

En esta ocasión, treinta tres alumnos de tercero y cuarto de primaria del colegio Agnès de Sitges visitaron La Falconera. Participaron como autoridades invitadas: Pilar Martínez, presidenta de la asociación de vecinos de Garraf; Xavier García, técnico de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Sitges; Mireia Rosell, regidora de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Sitges; Santi Llacuna, director del Parque Natural de Garraf y Jaume Puig, Gerente del *Gremi d'Àrids*.

La jornada empezó con el estricto cumplimiento de las normas de seguridad: repartimos cascos y chalecos reflectantes, equipos de protección individual obligatorios en todas las canteras.

Después del desayuno, Pilar López, Responsable de Medio Ambiente de PROMSA realizó una introducción sobre las materias primas, su explotación y usos de los áridos en nuestro día a día. También, explicó a los alumnos los métodos de restauración de las canteras una vez su vida útil ha terminado, así como la recuperación de la flora y la fauna en el territorio.



Llegada de los Alumnos a la Falconera.



Pilar López, primera ponente de la jornada con la explotación y usos de los áridos.

Como invitado, contamos con la Asociación TRENCA, entidad sin ánimo de lucro situada en Lleida. Una organización que tiene como objetivo fomentar acciones y proyectos que se desarrollen alrededor de la conservación y recuperación de la fauna autóctona y del patrimonio medioambiental en su globalidad (naturaleza, agrario, paisajístico, etc.).

Josep Guerra, técnico de TRENCA, nos explicó con detalle la vida de la Tortuga Mediterránea y cómo, desde la asociación, se lucha por su reinserción en toda la cuenca mediterránea. Actualmente, es una especie amenazada debido al expolio y la interferencia con otras especies invasoras como las tortugas americanas.



Presentación de la Asociación TRENCA sobre la Tortuga Mediterránea.

Continuamos la jornada con la tradicional plantada de especies autóctonas del Parque del Garraf, como *margallò* o *romaní* y terminamos con una foto de grupo con un *dúmpster* de fondo, la maquinaria pesada que se utiliza para transportar las materias primas desde la cantera hasta la planta de procesamiento.

Esperamos con ilusión la jornada del año que viene para seguir colaborando en la sensibilización de los más jóvenes respecto a las canteras y a la preservación del medio ambiente.



Plantada de especies autóctonas por parte de los alumnos.